

## **CANAL SATÉLITE DIGITAL Y BLOOMBERG TELEVISIÓN FIRMAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN**

Canal Satélite Digital, primer operador de televisión digital en España y Bloomberg Televisión, canal especializado en información económica y financiera, han firmado un acuerdo de colaboración en el ámbito de contenidos de programación. Este acuerdo contempla por un lado la incorporación de Bloomberg TV a la oferta de Canal Satélite Digital y por otro, el diseño y desarrollo por parte del canal temático de nuevos servicios interactivos en exclusiva para Canal Satélite Digital.

En virtud de este acuerdo, todos los abonados de Canal Satélite Digital podrán seguir, desde principios de noviembre, la evolución de la economía y los mercados bursátiles de España y del mundo en tiempo real, junto a análisis, previsiones y crónicas especializadas dirigidas a acercar el mundo de las finanzas a todos los espectadores interesados en saber cómo ganar y ahorrar dinero. Bloomberg Televisión se incorpora al paquete básico el dial 28 de Canal Satélite Digital sin incremento de precio.

---

Durante la presentación de este acuerdo que ha tenido lugar hoy en Barcelona, Michael Bloomberg, presidente y fundador de Bloomberg L.P., ha manifestado su satisfacción tras la firma del acuerdo ya que "Canal Satélite Digital es una plataforma de prestigio, con contenidos de calidad, en la que teníamos que estar. Creo que el acuerdo es beneficioso para ambas partes y, en última instancia, para los abonados de Canal Satélite Digital".

Por su parte, Pablo Romero, Director de Programación de Canal Satélite Digital, ha resaltado que "este acuerdo con Bloomberg refuerza los intereses de ambas compañías y se ajusta perfectamente al compromiso de variedad y calidad que tenemos adquirido con nuestros abonados. La incorporación de Bloomberg TV y su posterior desarrollo interactivo vienen a consolidar nuestra oferta informativa como la más completa del mercado".

### **Bloomberg Interactiva, un desarrollo exclusivo para Canal Satélite Digital**

Bloomberg Interactiva será una nueva opción que el canal temático desarrollará en exclusiva para Canal Satélite Digital. Con el lanzamiento de Bloomberg Interactiva, Bloomberg Televisión y Canal Satélite Digital se colocarán, una vez más, en la vanguardia de la revolución digital.

---

Bloomberg Interactiva está concebida para ofrecer a los abonados de Canal Satélite Digital 24 horas al día de acceso a la información de Bloomberg sobre los mercados financieros, a través de noticias exclusivas, datos y análisis de expertos que proceden directamente de las Terminales Bloomberg, servicio de información económica y financiera empleado por más de 250.000 profesionales en todo el mundo. Con Bloomberg Interactiva los abonados de Canal Satélite Digital contarán con una ayuda inestimable para sus inversiones y decisiones financieras.

Bloomberg Interactiva tendrá un formato multipantalla, para permitir a los usuarios especificar qué quieren ver y cuándo quieren hacerlo. La idea es proporcionar una visión general de los mercados financieros que se pueda manejar de forma sencilla y cómoda con tan sólo pulsar el mando a distancia de Canal Satélite Digital.

Bloomberg Interactiva nacerá como un valor añadido a las emisiones de Bloomberg Televisión y con el objetivo de ofrecer información financiera y análisis a la generación de la era digital, a los abonados de Canal Satélite Digital que quieran ampliar sus conocimientos sobre el dinero y su inversión.

### **Bloomberg Televisión, 24 horas de información financiera**

Bloomberg Televisión es un canal de televisión especializado en información económica y financiera que emite las 24 horas del día. Bloomberg se distribuye por todo el mundo en siete idiomas (inglés, español, francés, italiano, portugués, alemán y japonés) y cuenta como principal fuente de noticias con la información de los Terminales Bloomberg, servicio utilizado por más de 250.000 profesionales en todo el mundo, y de la red de *Bloomberg News* con oficinas en las 75 ciudades más importantes del planeta, entre otros de los servicios internacionales de información financiera del Bloomberg L.P. empresa matriz, fundada y presidida por Michael Bloomberg desde 1981.

Bloomberg Televisión ofrece ciclos informativos de 30 minutos con las últimas noticias del día, análisis en tiempo real de los mercados financieros, información económica y de empresas, resultados deportivos y entrevistas de actualidad. Todo ello sobre un **formato** exclusivo **multipantalla** que permite conocer, simultáneamente, varios datos de interés para la audiencia del canal (índices bursátiles, titulares de últimas noticias o previsiones meteorológicas, entre otros).

## **Canal Satélite Digital, líder de la televisión digital en España**

Canal Satélite Digital está presente en casi 800.000 hogares españoles. Un gran éxito empresarial que consolida su liderazgo como la primera oferta de televisión digital en España y como la televisión europea que ha alcanzado esta cifra en el plazo más breve de tiempo.

La gran acogida de Canal Satélite Digital se debe a una oferta de televisión a la carta basada en la versión digital de Canal+ y en una diversidad de contenidos de primera línea mundial. Los más de 125 servicios de programación que integran la actual oferta de Canal Satélite Digital están avalados por un alto nivel de satisfacción de sus abonados.

Desde que en enero de 1997 comenzara sus operaciones comerciales, Canal Satélite Digital ha ido incorporando a su oferta nuevos contenidos de programación atendiendo al compromiso de calidad y variedad adquirido con sus abonados. Canal Satélite Digital continúa su labor innovadora en España, y sigue trabajando para satisfacer la demanda de la sociedad española con oferta que reúne el mejor cine de estreno, -fruto de los distintos acuerdos con las mayores productoras cinematográficas del mundo-, grandes acontecimientos deportivos, grandes documentales, la más completa oferta informativa, la música más selecta, la más completa oferta infantil, las más exitosas series de televisión, caza, pesca, informática. Todo ello a través del Sistema de Satélites Astra, cuya fuerza de posición orbital reúne en torno a sí a los más importantes programadores de Europa.

Un saludo,  
Gabinete de Prensa  
Madrid, 3 de noviembre de 1999